

Schneefrei in Raisting! - Was ist passiert?

Am Freitag, den 11.1.19 durften die Schulkinder der Grundschule Raisting nicht zum Unterricht kommen. In den vergangenen Tagen hatte es in Bayern so viel geschneit, dass viele Schulen geschlossen werden mussten. Auch im Landkreis Weilheim-Schongau wurden die Schneeberge immer höher. Am Donnerstag wurden deshalb die Kinder und Eltern auch in Raisting davon informiert, dass am kommenden Tag der Unterricht ausfällt. Das Jubeln in den Klassenzimmern war nicht zu überhören. Aber wer hätte geahnt, dass dieser „Freitag“ auch noch strahlenden Sonnenschein bringen würde. Juhu und auf in den Schnee!